
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA I 
ELECTROMAGNETISME CELEBRADA EL DÍA 18 DE ENERO DE 2007 

 
 
 

Asistentes: 
 
D. Miguel Vte. Andrés Bou 
D. José Luís Cruz Muñoz 
Dª Ana Cros Stöter 
D. Antonio Díez Cremades 
Dª Chantal Ferrer Roca 
Dª Nuria Garro Martínez 
D. Alberto García Cristobal 
D. Domingo Martínez García 
D. Fausto Oria Vidal 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Pere Pérez Millán 
D. Juan Angel Sans Tresserras 
D. José Fernández Torres 
Dª. Mª Carmen Moreno López 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
D. David Sáez Rodríguez 
 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 9:15 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i 
Electromagnetisme con el siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, de las actas de las 
reuniones del Consejo del Departamento de los 
días 24 de octubre de 2006 y 24 de noviembre de 
2006 (reunión extraordinaria). 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Convocatoria de beca para la formación de 

personal de soporte técnico a la investigación. 
5) Aprobación, si procede, del balance económico 

del 2006. 
6) Aprobación, si procede, de Inscripciones de 

Proyectos de Tesis Doctoral. 
7) Aprobación, si procede, de Propuestas de 

Modificación de Proyectos de Tesis Doctoral. 
8) Aprobación, si procede, del depósito de la Tesis 

Doctoral de D. José Manuel Llorens. 
9) Informe favorable, si procede, de la solicitud de 

ayuda para viaje, dentro de la Convocatoria de 
Intercambios académicos de la Universidad de 
Valencia, para el profesor Miguel Andrés Bou. 

10) Informe favorable, si procede, sobre la solicitud 
de permiso para estancia del Profesor Juan 
Francisco Sánchez Royo. 

11) Permisos y licencias del P.D.I. 
12) Asuntos de trámite. 
13) Turno abierto de palabra. 

 

1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del Consejo del Departamento de los días 24 de octubre 
de 2006 y 24 de noviembre de 2006 (reunión extraordinaria). 

A propuesta del Sr. Director, las actas de las reuniones del Consejo de Departamento de los días 24 de 
octubre de 2006 y 24 de noviembre (reunión extraordinaria) se aprueban por asentimiento de todos los presentes. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- Recientemente nos hemos enterado que la plaza de técnico de soporte a la investigación que se solicitó, 
finalmente salió a concurso en el mes de julio, y quedó desierta. Trataremos el tema más adelante, dado 
que es un punto específico del orden del día. 



- En la última junta de facultad se dieron los premios extraordinarios de Licenciatura a D. Vicente Picó y D. 
Raúl Lacomba. Este último se ha incorporado a nuestro departamento con una beca V segles. 

- El estudiante D. Edén Sorolla ha obtenido la beca de colaboración en el Departamento. 

- Se ha incorporado D. Jorge  ¿?? Como nuevo técnico de apoyo a la investigación con cargo a un proyecto 
del profesor Miguel Andrés Bou. 

- En las elecciones de representantes de estudiantes al Consejo de Departamento ha sido elegido D. David 
Sáez Rodríguez (3er ciclo), que pasa a ser automáticamente el representante de estudiantes en la junta 
permanente. 

- Ha llegado el nombramiento de catedrático del profesor Miguel Andrés Bou. El Sr. Director quiere 
felicitarlo en nombre de todos.  

- La Facultad ha formalizado la suscripción al paquete de revistas IE3. La mitad lo paga la biblioteca y la 
otra mitad la pagarán una serie de departamentos entre los que se encuentra el nuestro (algunos grupos de 
investigación). Esta suscripción es por tres años. A partir de entonces será la biblioteca la que la financie 
íntegramente. 

- Hay que constituir una comisión de coordinación de doctorado. Santiago Noguera convocó inicialmente a 
los directores de los departamentos. El Sr. Director propuso como representante del departamento en dicha 
comisión al profesor Miguel Andrés Bou. 

- Ha llegado un escrito del Vicerrectorado de Investigación en el que se establece una matrícula anual de 30 
euros para todos los doctorandos que tengan inscrito el proyecto de Tesis. 

- Ha llegado un escrito de Gerencia en el que se establece el etiquetado de todo el material inventariable e 
inventariado. Nos piden que tengamos etiquetado a finales de 2007 todo el material adquirido desde 2004 
hasta ahora y el resto para finales de 2008. En principio no es mucho problema empezar a etiquetar el 
material nuevo que vaya llegando. Mucho más complicado es hacerlo con el material que ya tenemos. 

No habiendo ningún comentario se pasa al punto siguiente. 

3) Informe de las comisiones 

El profesor Miguel Andrés Bou recuerda a los docentes del master que tienen  que pasar las encuestas y que 
las actas del master irán como actas normales. 

No habiendo más comentarios se pasa al punto siguiente. 

4) Convocatoria de beca para la formación de personal de soporte técnico a la investigación. 
 El Sr.Director recuerda que D. José Fernández, técnico del taller mecánico, se jubila en mayo de este año. Se 
solicitó una beca para formar a una persona, pero no nos enteramos de la convocatoria de la beca en julio, por 
parte de la consellería, y no se presentó ningún candidato. La cuestión es que ahora la única posibilidad que 
tenemos si queremos que el becario pueda coincidir con D. José Fernández y después la persona formada pueda 
tener opciones a la plaza que quede vacante es que la pague el departamento. Hay que sacar una beca de 12 meses, 
lo que costaría unos 10000 euros. Unos 3800 euros se podrían pagar de la ayuda a la investigación y el resto de los 
proyectos de investigación. D. Juan Angel Sans pregunta porqué se solicita una beca y no un contrato de 
formación. La respuesta del Sr. Director es porque resulta más económico. El profesor Fausto Oria pregunta si hay 
alguna ventaja de solicitar la beca frente a hacer directamente el concurso cuando la plaza quede vacante. El Sr. 
Director responde que nos permitiría intentar garantizar que la persona tenga la formación adecuada al tipo de 
tareas que se realizan en el taller mecánico. El profesor Alfredo Segura comenta que la experiencia de concursos 
anteriores no ha sido buena y además, si esperamos a que se convoque el concurso podemos estar un año sin 
taller, por lo que apoya la propuesta del Sr. Director. El Sr. Director propone, si no hay objeciones en contra que 



llevemos el asunto adelante. Habrá que discutir posteriormente como repartir el dinero que pondrán los proyectos 
de investigación. 
  
  
5) Aprobación, si procede, del balance económico del 2006. 

El Sr. Director comenta algunos detalles del balance económico de año 2006. Entre otros detalles, el Sr. 
Director comenta que el gasto telefónico ha sido menor del previsto, pero no hemos pagado todavía los teléfonos 
nuevos. Un gasto que ha resultado algo sorprendente es el de fotocopias. Se han hecho un total de 180000 
fotocopias en la fotocopiadora del departamento. El Sr. Director pide que se gaste lo necesario pero sólo lo 
necesario. Las copias de manuales se deberían pasar por los proyectos.  

El balance económico del año 2006 es aprobado por asentimiento de todos los presentes. 

 
6) Aprobación, si procede, de Inscripciones de Proyectos de Tesis Doctoral. 
  Se han presentado para su aprobación en el consejo seis inscripciones de Proyectos de Tesis Doctoral, que 
son los siguientes: 

I. D. Jorge Budagosky. Título: “ Efecto de las deformaciones en las propiedades estructurales, electrónicas y 
ópticas de puntos cuánticos auto-organizados de GaN/AlN”. Directores: Ana Cros Stöter y Alberto García. 

II. Dª Vanessa Zamora. Título: “Microresonadores ópticos cilíndricos”. Directores: Miguel Andrés Bou y 
Antonio Díez. 

III. Dª Ana González. Título: “Láseres de fibra óptica”. Directores: Miguel Andrés Bou y Antonio Díez. 
IV. D. Salvador Torres. Título: “ Fabricación de fibras de cristal fotónico y grabación de redes de Bragg”. 

Directores: Jose Luis Cruz y Antonio Díez. 
V. D. Jaime Cascante. Título: “ Generación de supercontínuo en fibra micorestructurada estrechada con 

bombeos pulsados cuasi-continuos”. Directores: Antonio Díez y Miguel Andrés Bou. 
VI. D. Samuel Gilliland. Título: “ Preparación y caracterización de semiconductores magnéticos diluidos 

basados en ZnO”. Director: Alfredo Segura. 
 Las inscripciones de estos Proyectos de Tesis son aprobadas por asentimiento de todos los presentes. 

  
7) Aprobación, si procede, de Propuestas de Modificación de Proyectos de Tesis Doctoral. 
  El Sr. Director informa sobre la petición de modificación de proyecto de Tesis Doctoral de D. Juan Ángel 
Sans Tresserras, Dª Martina Delgado Pinar y D. Pere Pérez Millán. En los tres casos, la modificación que 
proponen es la traducción del título al inglés, abriendo la posibilidad de presentar en su momento una tesis 
europea 
  La propuesta de cambio de título para los tres proyectos es aprobada por asentimiento. 

 
8) Aprobación, si procede, del depósito de la Tesis Doctoral de D. Jose Manuel Llorens. 

 El Sr. Director presenta la solicitud de depósito de la Tesis Doctoral de D. Jose Manuel Llorens de título: 
“Estructura electrónica y propiedades ópticas de puntos cuánticos auto-organizados” dirigida por el profesor 
Alberto García, y de la que adjunta un ejemplar.  

El depósito de la Tesis es aprobado por asentimiento de todos los presentes. 
 
 

9) Informe favorable, si procede, de la solicitud de ayuda para viaje, dentro de la Convocatoria de Intercambios 
académicos de la Universidad de Valencia, para el profesor Miguel Andrés Bou.  

  Miguel Andrés quiere solicitar una ayuda para viaje, dentro del programa de intercambios académicos de 
la Universidad de Valencia. Sería para hacer una estancia en octubre-noviembre en una Universidad de Perú. El 
plazo se cierra en julio, pero Miguel necesita confirmar la estancia con antelación. El problema es que si hubiera 
más de una petición habría que priorizar. La propuesta que hace el Sr. Director es informar favorablemente y 
posteriormente si hay más solicitudes habría que hacer la priorización. El profesor Miguel Andrés comenta que la 
estancia es para dar un curso, que ya dio hace dos años, y para el que solicitó este tipo de ayuda.  
  Por asentimiento de todos los presentes se acuerda informar favorablemente la solicitud. 
 



10) Informe favorable, si procede, sobre la solicitud de permiso para estancia del Profesor Juan Francisco Sánchez 
Royo. 

  El Sr. Director expone que el profesor Juan Francisco Sánchez presenta una solicitud de permiso para una 
estancia de investigación en SOLEIL (Saclay, Francia) desde el 01/06/07 al 30/09/07. La docencia que tiene 
asignada sería asumida por los profesores Domingo Martínez (Electromagnetismo) y Carmen Martínez (Tutorías 
de Fundamentos Físicos de la Informática), en lo que se refiere al curso 2006-2007. El profesor Juan Francisco 
Sánchez explica que se trata de una modificación del permiso que pidió anteriormente motivado por las 
condiciones de la beca que va a solicitar para la estancia. 
 Por asentimiento de todos los presentes se acuerda informar favorablemente dicha solicitud de permiso. 
 
11) Permisos y licencias del P.D.I. 
 No hay. 
 
12) Asuntos de trámite 
  No hay. 
 
13) Turno abierto de palabra 

El Sr. Director recuerda que tenemos disponible en el departamento un osciloscopio portátil que se puede 
conectar al ordenador portátil, y que permite hacer demostraciones en clase.  

 

No habiendo ninguna petición de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario extiendo la 
presente Acta 

 

 

 

 

 

Burjassot, 18 de enero de 2007 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 


